

## Prosiguen las Gestiones Mexicanas por Cámpora

BUENOS AIRES, 15 de agosto (EFE).— La situación de Héctor Cámpora, el expresidente de Argentina asilado en la Embajada mexicana de Buenos Aires desde el golpe militar de 1976 en su país, fue el tema central —al parecer— de una entrevista que sostuvieron el Canciller argentino y el Embajador de México en esta capital.

El diplomático mexicano, almirante Humberto Uribe Escandón, visitó hoy al canciller argentino, vicealmirante Oscar Montes, pocos días después de regresar a Buenos Aires procedente de la capital mexicana.

El embajador Uribe Escandón se limitó a comentar ante los periodistas, que había intercambiado "ideas generales" con el canciller Montes.

Sin embargo, se cree —en medios informativos— que las conversaciones giraron en torno de Cámpora, presidente peronista que fue elegido en marzo de 1973 y renunció en junio de ese año, para facilitar nuevos comicios y la elección del general Juan D. Perón.

Al producirse el golpe militar en marzo de 1976, las fuerzas armadas argentinas atribuyeron a la breve gestión de Cámpora una alta cuota de responsabilidad en la "infiltración" de integrantes del grupo "Montoneros" en el aparato del Estado, por lo que el expresidente —tras el derrocamiento de María Estela Perón en marzo de 1976— se asiló en la Embajada mexicana con un hijo y el dirigente Juan Manuel Abal Medina.

El gobierno mexicano solicitó reiteradamente al régimen militar argentino, hasta ahora en forma infructuosa, la entrega de salvoconductos para que los asilados puedan viajar al exterior.

La situación de Cámpora constituye un elemento de constante fricción diplomática entre Buenos Aires y la ciudad de México, a punto tal que en las últimas semanas se comentó periodísticamente la posibilidad de que se produjera una ruptura; pero la versión fue desmentida en las capitales de los dos países.

## EXCELSIOR

### El Canciller Argentino y el Embajador Montes, de México, Discutieron la Situación de Cámpora

BUENOS AIRES, 15 de agosto. (EFE) — La situación del ex Presidente de Argentina, Héctor Cámpora, asilado en la embajada mexicana de Buenos Aires desde el golpe militar de 1976 en su país, fue el tema central —al parecer— de una entrevista que sostuvieron el canciller argentino vicealmirante Oscar Montes y el embajador de México en esta capital almirante Humberto Uribe Escandón.

El diplomático mexicano visitó hoy al canciller argentino, pocos días después de regresar a Buenos Aires procedente de la capital mexicana.

El embajador Uribe Escandón se limitó a comentar ante los periodistas que había intercambiado "ideas

generales" con el canciller Montes.

Sin embargo, se cree —en medios informativos— que las conversaciones giraron en torno de Cámpora, Presidente peronista que fue elegido en marzo de 1973 y renunció en junio de ese mismo año para facilitar nuevos comicios y la elección del general Juan Domingo Perón.

Al producirse el golpe militar en marzo de 1976, las fuerzas armadas argentinas atribuyeron a la breve gestión de Cámpora una alta cuota de responsabilidad en la "infiltración" de integrantes del grupo "Montoneros" en el aparato del Estado, por lo que el ex Presidente —tras el derrocamiento de María Estela

Perón en marzo de 1976— se asiló en la embajada mexicana con un hijo y el dirigente Juan Manuel Abal Medina.

El gobierno mexicano solicitó reiteradamente al gobierno militar argentino, hasta ahora en forma infructuosa, la entrega de salvoconductos para que los asilados puedan viajar al exterior.

La situación de Cámpora constituye un elemento de constante fricción diplomática entre Buenos Aires y México, a punto tal que en las últimas semanas se comentó periodísticamente la posibilidad de que se produjera una ruptura diplomática, pero la versión fue desmentida en las capitales de los dos países.